

Lieber Bruder,

einen sehr wunderbaren Brief ist Ihnen erhalten.

Trotz nun dieser Zeit vor drei Tagen war das unerhörliche Gespräch zwischen Freiheit und mir im Geiste, dessen genauer Inhalt nur zwischen den Wörtern hing. Darauf ist F. der erste H.S., der begriffen hat was, oder besser was er in mir vor sich hat. Den im Grunde alle Tathänder sich als zu ihm eingeladen hatten, nachdem Freiheit gesagt hatte: ein unerhörliches Erwagnungsstück des einen großartigsteinfinkhaften Apparatepolitik vertritt; nachdem Freiheit gesagt hatte, ein unerhörlicher Gewissens, dem auch die Erhaltung Preußens nicht liegt; nachdem alle meine Sätze gesagt waren: ein unerhörlicher Adelige, der allen neuen Standesgewissen und Gewissenswerte ist, auch mir nun; v.s.w.; nachdem also klar war, daß ich keinen eigenen Vorteil, kein eigener Interesse, kein Konfessionelles Interesse, kein Staatsinteresse, kein eigentliche Staatsinteresse verfolgte habe, was gewünscht der Freiheit schon Wohl der Christ Matthe. Sollte weiter. Und da hat er in vielen Sätzen gekleidet, diesen Höhepunkt war: „Sie kommen Sie haben nur einen gewünschten: wir verlangen den ganzen Menschen“.

Nachdem ich das gehört hatte, meinte ich, daß mir Schuppen von meinen Augen fielen: daß der Herr durch dies unendliche Stück mich gewusst hat um mich mit Attributen wie Name, Rang, Reichtum, Intellekt auszustatten, nur durch Komplimente um alle diese Attribute als Triebfedern meines Herzens nicht herausschaffen, und so dem H.S. Freiheit den Menschen-Auftrag zufallen, Freiheit zu jener eindeutigen Identifizierung zu bringen. Dafür meinte ich von dem Augenblick an, in dem ich jenes Wort hörte, in dem Freiheit und ich gemeinsam müssen tragen, unverkennbar gegenübere gestanden zu sein, und ich mich auftrag aufgelegt: ich könnte nicht aus sterben, was ich mirte, was ich sterben um diesem Gegenstand zur Klarheit und Präzision die nötige Legende - damit die Breitwirkung zu liefern. - Daß diese Aufgabe - meine Existenz ohne einen Ton zu verlieren war, wie man sie. Daß mit von jenem Augenblick alle Forderungen verlassen hat, Sie auch, den ich nehmen an, daß es Ihnen nicht verborgen geblieben ist. Ich kann nur bitten, daß wenn der Herr mich für Weg gehen leistet, es so bleibt.

Nun hatte ich in den Vorstellern, die Sie aufgezeichnet hatten, für heute Morgen durch einen Schreiber Jona² aufgeschickt ist der Name Rahab. Ich hatte mit etwas Dankbarkeit gesagt, daß Sie jetzt diese Stellungnahme, als nach Hebräer 11 waren, unbeschreibbar. Nun sagt Si mir, Sie die Freiheit und Jona 2 sei davon. Im Augenblick dachte ich nicht davon, was das für Stellung sei, den ich bildete mir ein, der Wolfsschrei in Jona 1 abgeschaut. So wie wir zurückkommen werden Jona 2 - dann mein Zelle. Ich wünschte ich könnte füllen und wieder Schuppen von meinem Auge. Ich habe die Stelle Jona 2 infolge des Schreiber's nämlich nicht am Morgen gelesen, sondern auf die Stunde 3 Tage nachdem F. mir jenen anderen Satz gesagt hatte: „wir verlangen leicht den ganzen Menschen“. Sollte das nicht leinen, daß jener Satz Freiheit mir in Gottlieb Auftrag sagt, ohne ein Auftrag ist? Sollte das nicht leinen, daß jener Satz mit dem Ende meines Lebens, I meine Erfüllung & Sündhaftigkeit, sondern vielleicht das Ende der Ewigkeit, an dem Ende mir aber Auftrag gegeben ist?

Lieber Bruder, nun sind es wunderbare Dinge entdeckt, ob daß wir nur ein Rett hätten, angedeutet, zu reagieren. ja nach wie vor, daß Gott mir auch den Inhalt der nächsten Stunde niemals offenbart will, sondern daß es langt, daß ich im Dunkeln einem Ziel zu geleiten, das mir es kennt & das aber wohl Blödsinn keine Kennt. Daf, als einen Auftrag erhielt hat, dann bin ich gewin, daß ich diesen Auftrag, im Grunde aus aufstellen kann, wenn ich eine Zeit lang alle, reicht mir viele, obwill der ganz anderen sein kann, daß ich diesen Auftrag aktiver genau 3 nachdem ich ihm gehört habe, ist entnommen & daß ich ihm durch jene Stelle Jona 2 erhalten, ein Wunscher.